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RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 30/05/2024 
 

Il giorno 30 maggio 2024 alle ore 20:30 si riunisce il Consiglio Direttivo del Collegio Regionale su piattaforma 
telematica Zoom. Sono presenti: 

• Presidente G.A. Davide Di Giosaffatte  
• Consigliere Vice Presidente rapp.te A.M.M. Ferdinando Lattanzi  
• Consigliere Vice Presidente G.A. Paolo De Laurentis 
• Consigliere G.A. Marco Zaffiri 
• Consigliere G.A. Agostino Cittadini 
• Segretario Verbalizzante Cinzia Berardinelli 

 
La seduta ha inizio alle ore 20:40. 
 
Il Presidente dichiara legalmente costituita la seduta e, come da convocazione intervenuta tramite posta 
elettronica in data 30/05/2024, introduce gli argomenti all'ordine del giorno, e nell’ordine: 

1) aggiornamento su convenzione REASTA; 
2) valutazioni su modalità e sede per il rinnovo del Consiglio Direttivo indetto per il 13/06/2024; 
3) varie ed eventuali. 

 
1) Si passa alla discussione del primo punto all'o.d.g. circa lo stato di applicazione della convenzione REASTA, 
il Presidente riferisce che la rendicontazione sulle attività svolte, pari all’85% dell’intero ammontare di quanto 
previsto in convenzione, è stata regolarmente presentata e siamo in attesa di ricevere il saldo delle spese già 
sostenute. Rimane da spendere la somma di 11.000 euro (15% dell’intero ammontare di quanto previsto in 
convenzione) precedentemente destinata al corso propedeutico per aspiranti G.A. non svolto per mancanza di 
iscritti, che verrà impiegata per una cerimonia pubblica di presentazione del Portale/App. (€ 5000,00) e per inserire 
ulteriori percorsi escursionistici sul portale (€ 6000,00); quindi, aggiorna il direttivo sull’incontro in 
videoconferenza di martedì u.s. convocato dall’ufficio foreste e parchi della R.A. – con il quale è stata stipulata la 
convenzione, al quale erano presenti il pres. Del Collegio G.A., il titolare di WEBMAP, i tre funzionari della R.A. 
competenti, un rappresentante del P.N.A.L.M., uno per il P.N.M.M. e il CAI Abruzzo intervenuto con 5 
rappresentanti. Chiariti alcuni punti sulle competenze adesso abbiamo qualcosa di concreto su cui lavorare. I 
parchi sono vicini e confermano la loro partecipazione, il CAI, oltre ad esprimere la volontà di modificare la legge 
REASTA, ha lamentato il fatto che sono stati utilizzati i dati dei percorsi escursionistici presenti sul loro portale a 
loro insaputa ed è stato chiarito che quei dati sono open source e quindi a disposizione di chiunque. La 
collaborazione con tutti è stata annunciata perseguita, condivisa e discussa anche in un convegno pubblico del CAI 
a Sulmona di due anni fa. Abbiamo precisato che i percorsi escursionistici sono solo una parte di tutti quelli previsti 
nella REASTA. Niente di eclatante ma questo atteggiamento del cai è un pò spinoso. L’incontro si è chiuso con il 
proposito condiviso di proseguire il lavoro avviato e concertare ancora di più le azioni tra i soggetti coinvolti. Si 
informa anche il direttivo della notizia che la regione riceverà un finanziamento importare per il censimento e 
catalogazione di percorsi escursionistici in ambito nazionale. Interviene Cittadini dicendo che non ha nulla da dire 
ma che si può lavorare sulla legge. 

 
2) Si passa al secondo punto all'o.d.g. circa le modalità di elezione del nuovo direttivo e della sede per la 
votazione. Il Presidente fa notare che nel direttivo precedente abbiamo stabilito le date dell'assemblea ordinaria e 
delle votazioni ma non abbiamo definito il luogo; in assenza di proposte, per andare avanti nell’organizzazione 
dell’evento, ho proceduto facendo un'analisi generale in cui ho considerato che abbiamo circa 60 AMM di cui 29 
nell'area AQ e 31 nell'altro versante della regione, 8 GA nell’area AQ, 10 tra TE e PE e 4 a Roma, e sulla base di 
questi dati, stante la caratteristica regionale del Collegio, e non avendo più, nostro malgrado, la sede operativa 
presso il CSV dell’Aquila, la cui sala conferenze è stata sempre utilizzata a pagamento nelle precedenti circostanze 
di utilizzo, Teramo sembrava una location adatta, la sala conferenze della CCIA molto prestigiosa, gratuita e mi 
sembrava una soluzione che potesse rispondere a tutte le esigenze, e resto convinto che la scelta di questa 
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location rimane la scelta migliore.  In via informale, ho verificato la possibilità di effettuare la votazione per via 
telematica sia chiedendo costi e tempi che chiedendo ai funzionari della R.A. competenti, ma ho riscontrato che, 
purtroppo, non essendo questa modalità prevista sul regolamento delle elezioni vigente non si può utilizzare senza 
modificare il regolamento stesso. Interviene Cittadini dice che il problema non sono i km ma avere una centralità e 
far fare poca strada a tutti relativamente a quelli del Parco Nazionale d'Abruzzo, l'Aquila è centrale non è un fatto 
di campanilismo. Poi il Presidente dice che la convocazione è stata fatta da tempo e prima dell'assemblea 
regionale era già chiara la scelta della location e, in occasione della recente assemblea nessuno dei presenti ha 
sollevato l’argomento. Cittadini dice che il Presidente non comunica e che decide da solo, che siamo stati un 
direttivo che non comunica.  Il Presidente respinge la critica dicendo che in ogni riunione ha rendicontato su tutti 
gli argomenti. Cittadini chiede l'intervento di tutti e aggiunge che lui ha solo preso atto delle cose fatte. Lattanzi 
dice che gi iscritti del Parco sono sempre presenti e ci tengono al Collegio  Zaffiri dice che essendo l'assemblea per 
l’elezione un momento importante,  in un posto centrale, propone la sede in Avezzano come ideale per avere la 
maggior affluenza. Aggiunge che il Presidente ha usato un criterio tutto suo imponendolo, senza parlarne.  Che in 
questo direttivo abbiamo sempre fatto presente che debba essere più condivisione. Non è d'accordo ad avere 
sempre un approccio così formale ma bastava solo fare un incontro informale tra noi per le cose più veloci e 
semplici. Il Presidente ribadisce che ha chiarito i motivi della scelta basata su dati numerici di fatto e che, come 
ente pubblico, il Collegio è tenuto agli adempimenti formali del caso. La Camera di Commercio di Teramo, come 
già in passato in occasione di un’altra assemblea degli iscritti svoltasi con buona partecipazione, ha dimostrato 
fattivamente la buona considerazione nei nostri confronti.  Ricorda anche che dobbiamo nominare la commissione 
elettorale e richiedere alla R.A. di nominare il loro rappresentante da mandare. Aggiunge che se ci fosse una sede 
alternativa, a pari condizioni, definita come luogo e indirizzo, potremmo valutarlo ma, a causa dell’urgenza degli 
adempimenti richiamati, se c’è deve essere comunicata tra stasera e domani e ricorda che in anni appena passati, 
per sottolineare il carattere regionale del Collegio e venire incontro a tutti gli iscritti, si era adottato il criterio di 
rotazione delle sedi di riunione sia dei direttivi che delle assemblee e che in questo mandato tale criterio non è più 
stato applicato. Zaffiri crede che la riunione a Teramo avrà pochissimi partecipanti. Cittadini non ha nessun 
riferimento di sede alternativa su Avezzano, su l'AQ può vedere. Il Presidente ribadisce che non è d'accordo su l'AQ 
per le motivazioni già esposte. Cittadini propone di lasciare la sede di svolgimento delle votazioni convocate a 
Teramo. Si passa alla votazione, e si approva la proposta all'unanimità. Lattanzi fa notare che Luciano Ruggieri si 
offre come membro della Commissione Elettorale e Paolo De Laurentis si rende disponibile per lo stesso incarico. Il 
Consiglio approva e decide di nominare membri di commissione Elettorale del Collegio Luciano Ruggieri AMM e 
Paolo De Laurentis GA.  
 
Niente altro da discutere viene riportato dal Presidente e dai Consiglieri. 
La riunione ha termine alle ore 22:00. 
Il presente verbale, letto e sottoscritto dai presenti, è dichiarato conforme alle loro volontà. 
 

Il Segretario verbalizzante 
Cinzia Berardinelli 

 
 

Il Presidente G.A. Davide Di Giosaffatte ____________________________________ 
 
               Il Vice Presidente rapp.te A.M.M. Ferdinando Lattanzi 
 

Consigliere Vice Presidente G.A. Paolo De Laurentis ________________________________ 
 
Consigliere G.A. Marco Zaffiri _________________________________________________ 
 
Consigliere G.A. Agostino Cittadini   ________________________________ 
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